

Cuba se prononce pour le perfectionnement de l'ONU en faveur du développement durable des peuples



La Havane, 9 juillet, (RHC).- Cuba a lancé un appel au perfectionnement du rôle du système des Nations Unies et de ses organes spécialisés en fonction du développement durable.

Pendant la séance finale de dialogues du Conseil Économique et Social des Nations Unies, l'ECOSOC, sur le perfectionnement à long terme du Système des Nations Unies, la déléguée de Cuba, Yilianne Sanchez, a fait remarquer l'incapacité du système actuel pour satisfaire les priorités particulières et les réalités de chacun des peuples. Elle a indiqué que c'est là le principal défi à relever par les Nations Unies.

La déléguée cubaine a souligné que toute action visant à promouvoir le développement durable devra respecter la souveraineté nationale. Elle devra être engagée à la demande des gouvernements nationaux et s'aligner sur leurs politiques et stratégies de développement, a-t-elle relevé. Peu avant de conclure son intervention, la diplomate cubaine a souligné que sur la base de son expérience, de ses réussites et de ses maladroites, notre pays considère qu'il est temps de profiter de ce dont on dispose et de le

perfectionner.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/99486-cuba-se-prononce-pour-le-perfectionnement-de-lonu-en-faveur-du-developpement-durable-des-peuples>



Radio Habana Cuba